
 

 
 
 
Eucaristia con l’Abate Notker Wolf durante il Primo Congresso Mondiale degli 

Oblati Benedettini a Roma 
 
 
Notiamo oggi che non c’è più molta fede in Occidente. Penso che non sia solo 

mancanza di fede, ma anche assenza di slancio nel volersi dare agli altri; cercando 
solo la realizzazione di sé. 

Dunque non abbiamo più la forza di donare noi stessi agli altri e a Dio. La sola 
via per realizzarci pienamente è donare noi stessi a Cristo e agli altri.  

Come disse S. Benedetto noi vivremo con Dio, con la vera ricchezza, non solo 
dopo la morte ma già in vita e questa è la nostra più grande vocazione, e Dio ci 
colmerà, è la nostra ricchezza, nostra gioia e nostra libertà.  

Dio non si dimentica di noi e ci vuole liberare. Affidandoci a Lui e verremo 
colmati dalla sua Grazia. 


